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Hoy os traemos un joven creador que nos ha llamado la 
atención por su versatilidad a la hora de elegir la tematica de 
sus MOCs y por la variedad de técnicas que aplica. 

HispaBrick Magazine: ¿Nombre? 

Evan Bordessa (a.k.a. Lego_junkie)

HBM: ¿Edad? 

EB: Dieciocho.

HBM: ¿Nacionalidad? 

EB: Estadounidense.

HBM: ¿A qué te dedicas normalmente? 

EB: Además de trabajar en una cafetería local, soy un ávido 
fotógrafo, gran fan de cualquier tipo de películas, y hace poco 
que he empezado a intentar mejorar mis habilidades con las 
artes digitales.

HBM: ¿Cuándo comenzaste a construir con LEGO®? 

EB: Sinceramente, no puedo recordar un momento en que no 
tuviera LEGO cerca. Yo no tengo mucho Duplo en mi colección 
actual, y como la mayoría de las piezas que ahora tengo son 
de cuando empecé a construir, tendría que asumir que me 
metí en la construcción con LEGO con cinco o seis años de 
edad, sólo me perdí la fase Duplo.

HBM: ¿Cuándo empezaste a publicar tus modelos en línea? 

EB: Empecé a publicar mis terribles (la verdad) modelos en 
línea en 2010. Realmente no entré en cosas relacionadas con 

la comunidad hasta un año más tarde, después de haberme 
establecido con un grupo de entonces TFOLs (ahora todo 
AFOLS) conocido como Team Jigsaw.

HBM: ¿Cuál es el último set que has adquirido? 

EB: Ha pasado mucho tiempo desde que compré el último set. 
Siempre tiendo a guardar mi dinero para los descomunales 
lotes de venta de garajes que aparecen los fines de semana, 
pero si la memoria no me falla, el último set que compré fue 
6912 Super Soarer. Estaba en liquidación, y me compré siete 
de ellos, ya que son maravillosos packs de piezas.

HBM: ¿Cuál es tu línea oficial LEGO favorita?

EB: Estoy muy inclinado hacia la nueva línea de Chima. Mi 
parte de niño de ocho años piensa que es totalmente radical 
tener vehículos que parecen animales, pilotados por animales 
guerreros.

HBM: ¿Cuál es tu temática favorita para construir? 

EB: En realidad trato de mantenerme alejado de temáticas 
establecidas, lo que a la larga me ha hecho un mejor 
constructor, creo. Dejarme atrapar en un cierto estilo y 
temática no es algo que quiera hacer. Siempre he disfrutado 
construyendo, ¡cualquiera que sea el tema, no importa 
realmente!

HBM: ¿Qué pieza te gustaría que LEGO fabricase? 

EB: No tengo ninguna duda al respecto. Un “Cheese slope” en 
esquina.

HBM: ¿Cuántas horas pasas construyendo con LEGO? 
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EB: Cuando me uní a la comunidad, y durante un par 
de años después, pasé una cantidad obscena de tiempo 
construyendo; hasta cinco horas al día, más los fines de 
semana. Sin embargo, debido al avance de la vida, conseguir 
un trabajo, las clases en mi universidad local, y muchos otros 
compromisos, tengo suerte si puedo conseguir una hora para 
construir al día.

HBM: ¿Qué piensan tu familia/amigos acerca de esta afición? 

EB: Mi familia cree que soy un “nerd” enorme, pero se han 
resignado a ese hecho, y apoyan plenamente mi adicción al 
ABS. Mis amigos piensan que soy un “nerd” enorme, y evito 
hablar de mi afición, pero no estoy demasiado preocupado por 
ello. Es una afición extraña, ¡y me siento orgulloso de ser parte 
de ella!

HBM: ¿Dibujas o haces pre-diseños antes de comenzar la 
construcción?

EB: No tanto como debería, extrañamente, soy absolutamente 
terrible con cualquier cosa parecida al dibujo o al arte, a parte 
del LEGO®. Estoy tratando de cambiar eso, y he estado 
dibujando digitalmente los últimos dos meses, pero todavía 
estoy muy lejos de donde quiero estar. 

HBM: Construyes a diferentes escalas. ¿Cuál es la más 
complicada para ti?

EB: Escala Minifig seguro. Nunca he sido capaz de construir 
coches a escala minifig, por lo que normalmente me ajusto 
a la escala Model Team siempre y cuando vaya a construir 

un modelo de coche. En otros temas, sin embargo, me gusta 
pensar que soy bastante decente en cualquier escala que 
intento.

HBM: Si tuvieras que elegir una entre todas tus creaciones, 
¿cuál elegirías y por qué? 

EB: Tendría que elegir mi modelo de GLaDOS de la serie 
de juegos Portal. Fue parte de un proyecto Cuusoo llamado 
Thinking with portals que Team Jigsaw reunió. El equipo está 
formado por cuatro miembros, Arkov, Five X Five, Brickthing 
y yo. El proyecto finalmente no llegó a convertirse en un set, 
pero el viaje hasta los 10k seguidores que compartí con mis 
compañeros de equipo es algo a lo que no hubiese renunciado 
por nada.

HBM: ¿Qué piensas acerca del uso de piezas no oficiales 
(pegatinas, piezas modificadas, elementos no-LEGO ...)?
 
EB:¡Soy un fan! Me he unido recientemente a la moda GARC, 
que exige a los constructores esencialmente construir un 
modelo a microescala de una nave espacial con pegatinas 
oficiales de LEGO. Un gran trabajo de recorte incluido.
En cuanto a las piezas de terceros, siempre estoy dispuesto 
a añadir algo a mi MOC si hace que se vea mejor. En mi 
tiempo en la comunidad, me he convertido en un buen amigo 
de Víctor Fernández, dueño de EclipseGrafx Customs. ¡Sus 
productos están increíblemente bien hechos, y he utilizado sus 
piezas personalizadas impresas en muchos de mis MOC!
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